

Praxisforum „Technik für Menschen“ 2012

Mit der Veranstaltungsreihe Praxisforum wollen wir als Absolventenverein einen neuen Versuch starten, intensiverer Kontakte zwischen Unternehmen und Studenten zu knüpfen. Vor vielen Jahren hatten wir schon einmal mit dem „Stammtisch“ ähnliche Veranstaltungen organisiert.

Am 7.11. waren die Dr. Ecklebe GmbH als typisches Unternehmen für Automatisierungstechnikprojekte und ein Braunschweiger Unternehmen, c4c Engineering GmbH, aus dem Bereich der Ingenieurinformatik zu Gast an der Hochschule. In beiden Unternehmen arbeiten eine Reihe unserer Absolventen.

Dipl.-Ing. Michael Paetzel und ein kürzlich eingestellter Ingenieurinformatik-Absolvent stellten die typischen Anforderungen an Automatisierungstechniker und das Profil des Unternehmens kurz vor. Das Unternehmen unterstützt als Vereinsmitglied regelmäßig unsere Aktivitäten und ist vermutlich allen Ingenieurinnen und Ingenieuren im Verein bekannt.

Die Braunschweiger Firma realisiert Forschungsprojekte für und mit VW und entwickelt Kommunikations-, Telematik-, Infotainment- und Navigationsoftware für den Bereich Automotive und mobile Anwendungen. Mit einem kleinen Imagefilm und anhand eines Projektes eines auf minimalen Verbrauch optimiertes Navigationssystems machten sie typische Aufgaben und Anforderungen an Ingenieurinformatiker deutlich.

Danach gab es noch eine rege Diskussion der Geschäftsführer und Mitarbeiter mit unseren Studenten. Es wurden auch erste Pläne für Praktika gemacht, die Studenten in den Semesterferien machen wollen, um Praxisluft zu schnuppern.



Michael Paetzel (Dr. Ecklebe GmbH) in angeregter Diskussion mit Studenten



Lutz Kelch, Sascha Hummel (beide c4c engineering GmbH) und eine Studentin